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El desalojo de Pasquín vuelve a 
cuestionar los garajes en el casco 

Tras un derrumbe en La Viña hace dos años el Ayuntamiento anunció que limitaría la 
construcción de subterráneos en intramuros a través del nuevo PGOU 

Ángeles M. Peiteado / cádiz   
 
El desalojo de nueve familias de los números 7 duplicado y 9 de Pasquín y 100 de 
Sagasta ha vuelto a poner en tela de juicio la seguridad de realizar subterráneos en 
el casco histórico de la ciudad. “Garajes no se pueden hacer aquí; ¿son de Santander 
o es que todavía no se han enterado de que las fincas apenas tienen cimientos”, 
reflexiona el presidente de la asociación de vecinos de La Viña, José Lado.  
A esta entidad ya le tocó lidiar con el desalojo de varias fincas situadas junto a un 
solar enorme, fruto de demoler varios edificios, y donde se construía un subterráneo. 
Fue después del hundimiento de un suelo de Barrocal, junto al solar donde se hacía 
un profundo subterráneo y antes del derrumbe del muro medianero de Fernández 
Shaw... donde también se iba a hacer un subterráneo. Son los últimos casos y 
algunos vecinos todavía sufren las consecuencias.  
La asociación de vecinos de La Viña se ha encargado de atender a estos vecinos; esta 
mañana, explica Lado, tuvieron que recurrir a Asuntos Sociales para continuar la 
reserva en el hostal Centro Sol y el hotel San Francisco a la espera del veredicto 
técnico.  
Y si nada más producirse el desalojo era el Grupo Municipal Socialista el que pedía al 
gobierno local un mayor control de las obras autorizadas, ayer fue la organización de 
consumidores Facua la que reclamó que no se autorice la construcción de más 
garajes subterráneos en el casco histórico.  
“El Ayuntamiento está jugando con la integridad física de los vecinos cada vez que 
autoriza la realización de obras subterráneas en dicha zona”, aseguran los 
consumidores. Facua reclama la modificación de la normativa sobre licencias de 
obras “ya que los actuales requisitos de seguridad que las mismas deben cumplir se 
han mostrado claramente insuficientes, dado el alto número de accidentes que se 
han producido en los últimos años”. La coincidencia de estos casos con la 
construcción de garajes hace que los consumidores pidan que no se autoricen más; y 
a su juicio estas instalaciones van en detrimento del fomento del transporte público. 
En el año 2006, tras el desalojo en la zona de la Viña, el gobierno local indicó que en 
el próximo Plan General de Ordenación Urbana introduciría limitaciones a la 
construcción de subterráneos en el casco histórico. 

 

Comentarios 

• 6 NI FU NI FA 07.05.2008, 14:37  

LOS PROMOTORES DE ESTAS CONSTRUCIONES, TENDRIAN QUE PLANTEARSE SINO 
SERIA MEJOR CONVERTIR ESTOS SEMISOTANOS EN CUARTOS TRASTEROS DE LAS 
MISMAS VIVIENDAS QUE HACEN QUE GENERALMENTE SON ENANAS DANDO UN 
ATRACTIVO EXTRA PARA SU VENTA 

• 5 NI FU NI FA 07.05.2008, 14:29  

NO DEBEN AUTORIZAR MAS GARAJES SUBTERRANEOS, EN LAS ESTRECHAS CALLES DEL 
CASCO ANTIGUO, QUE TENDRIA QUE SER PEATONAL CASI AL CIEN POR CIEN. ASI Y 
TODO ESTE DE SAGASTA POR LO MENOS LA CALLE TIENE CIRCULACION NO COMO 
OTROS GARAJES QUE SE HAN HECHO EN CALLES MAS ESTRECHAS CON SALIDA Y 



ENTRADA DE LOS COCHES POR EL MISMO SITIO QUE TERMINA SIENDO UN CALVARIO 
PARA CONDUCTORES Y PEATONES 

• 4 NI FU NI FA 07.05.2008, 13:59  

NO VAN APARAR HASTA QUE OCURRA UNA DESGRACIA, ES DECIR CUANDO TENGA QUE 
SACAR CUERPOS DE PERSONAS BAJO LOS ESCOMBROS, DE MOMENTO HAN TENIDO 
MUCHA SUERTE ESTO SE TIENE QUE PARAR YA 

• 3 Análisis 07.05.2008, 13:04  

Se la ha querido dar de gracioso el presidente de la AAVV Viña, pero tiene la gracia donde 
termina la espalda. Mas trabajar y menos criticar Jose Lado 

• 2 perropan 07.05.2008, 12:13  

cuidao que la Teo es capaz de ponerte zona azul el parking de tu casa.  

• 1 Juan 07.05.2008, 11:47  

Ja, ja. . . qué buena la reflexión del presidente de la asociación de vecinos de La Viña. . . 
"¿son de Santanter o es que no se enteran?". Genial. Y añado, son de Santander y 
además es el primer Alcalde/esa que no vive en la ciudad de Cádiz. . . Con el 
Ayuntamiento de Cádiz, Sí.  

 


